

# INFORMA

nº 303

## 5 DE OCTUBRE, DÍA DEL DOCENTE

# Unámonos por una educación de calidad



### UNIDOS POR UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD

Una educación de calidad para un mundo mejor

La Federación de Enseñanza de USO, como miembro de la Internacional de la Educación (IE), participa en la campaña “Unámonos por una Educación de Calidad. Una Educación de Calidad para un mundo mejor”, con la que la IE conmemora, el día 5 de octubre, el Día Mundial de los Docentes. Entre los objetivos de la campaña destacamos “el papel fundamental que desempeña la educación de calidad en el desarrollo de la persona y de la sociedad y la necesidad de facilitar el acceso a una educación de calidad para todos los estudiantes”.

La Internacional de la Educación (IE), conjuntamente con sus organizaciones asociadas (entre las que está FEUSO) y todos aquellos que apoyan el servicio de interés público de la educación en todo el mundo, une a 30 millones de docentes con el fin de velar por que la educación de calidad para todos y todas ocupe un lugar prioritario en las políticas encaminadas a crear un futuro sostenible, pacífico y próspero.

La campaña “Unámonos por una Educación de Calidad” pretende sensibilizar a los gobiernos, organizaciones no gubernamentales e internacionales, instituciones financieras, a los dirigentes comunitarios y a la opinión pública en general con respecto a los siguientes objetivos:

- el papel fundamental que desempeña la educación de calidad en el desarrollo de la persona y de la sociedad;
- la necesidad de facilitar el acceso a una educación de calidad para todos los/las estudiantes;
- La educación debe ser la base de cualquier todo programa de desarrollo posterior a 2015.

A pesar de las diferencias económicas, culturales y sociales, todos unidos hacemos un llamamiento para que, desde la educación, mejoren los elementos esenciales que afectan al futuro del mundo entero. En concreto, FEUSO y la IE pedimos:

- el acceso universal y gratuito a docentes de calidad,
- la democratización de recursos y herramientas pedagógicas modernas,
- entornos favorables y seguros para la enseñanza y el aprendizaje.

El trabajo de la IE, de FEUSO y sus afiliados y miembros tiene como principal objetivo alcanzar una mejora de la calidad de la educación, dando la voz a los docentes y sus representantes en el desarrollo de las políticas educativas nacionales e internacionales.

**Más información:**  
[www.unite4education.org](http://www.unite4education.org)

La Federación de Enseñanza de USO ha tenido siempre una vocación internacionalista y ha participado en los movimientos europeos y mundiales vinculados con la educación. La USO reconoce que hoy las políticas europeas condicionan y determinan las de cada país y que estar al margen de esta realidad internacional supone renunciar a la defensa de los trabajadores en los lugares donde se debaten y deciden las grandes cuestiones educativas.

Por eso, en todos estos foros internacionales, FEUSO ha defendido los intereses de sus afiliados y su filosofía educativa, avalada por miles de trabajadores de la enseñanza, basada en la complementariedad de redes –pública, concertada y privada–, con una financiación suficiente por parte de los organismos públicos que garantice el acceso gratuito para todos sin discriminación alguna y, a su vez, que posibilite la libertad de los padres para poder elegir el modelo educativo que más se ajusta a sus principios, como reconoce la propia Constitución española y diferentes tratados internacionales.